

Peduli Sesama, Satgas Yonif 143/TWEJ Beri Bantuan Penyandang Disabilitas di Perbatasan RI-PNG

Ahmad Rohanda - SELARASNEWS.COM

Mar 14, 2023 - 11:13



KEEROM - Sebagai wujud kepedulian terhadap sesama Satgas Yonif 143/TWEJ pos Yabanda melaksanakan anjungsana ke salah satu rumah warga penyandang Disabilitas sekaligus memberikan bantuan di Kampung Yabanda, Distrik Yaffi, Kab. Keerom, Papua, Senin (13/03/2023).

SO (20) adalah salah satu anak Yatim warga Kampung Yabanda yang mengalami kelumpuhan akibat penyakit yang dideritanya semenjak usia 14 tahun dimana kedua kakinya mengecil sehingga tidak dapat berjalan.

Dalam keterangannya, Dankipur I Satgas Yonif 143/TWEJ Kapten Inf Agus Rahman menjelaskan bahwa kegiatan tersebut sebagai wujud rasa kepedulian terhadap sesama untuk lebih meningkatkan hubungan kekeluargaan antara warga masyarakat dengan Satgas dalam rangka pembinaan teritorial di wilayah perbatasan Papua guna menumbuhkan kecintaan dan kemanunggalan TNI-Rakyat.

“Sebagai wujud kepedulian Satgas terhadap sesama, kami mencoba berikan bantuan kepada warga penyandang disabilitas guna meringankan beban mereka,” ungkap Kapten Inf Agus Rahman.

Kegiatan yang dipimpin oleh anggota Satgas Serda Lutfi Reza ini mendapat sambutan hangat dari pihak keluarga mereka terlihat bahagia dengan kedatangan anggota TNI Satgas Yonif 143/TWEJ yang telah turut memperhatikan penyandang Disabilitas di Kampung Yabanda. “Disamping memberikan bantuan Satgas juga memberikan support kepada warga agar selalu tabah, ikhlas dan tetap semangat dalam menjalani hidup,” tambahnya.

Sementara itu, dalam kesempatan yang sama Kepala Suku Kampung Yabanda bapak Yusuf Sauri (60) yang didampingi Ketua RT setempat Petrus Wafner (49) mewakili pihak keluarga menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Satgas Yonif 143/TWEJ dengan segala ketulusan dan keikhlasan memberikan perhatian dan bantuan kepada warganya. “Sa terharu sekali, terimakasih atas ketulusan bapak TNI memberikan bantuan kepada keluarga kami, semoga Tuhan membalas dan memberkati bapa TNI,” ucapnya.